
Состоялось заседание Совета Общественной палаты го Истра 

Седьмого декабря в Истринской центральной библиотеке им. А.П.Чехова состоялось заседание 
Совета Общественной палаты городского округа. 
 
Председатели профильных комиссий доложили о текущей работе и о подготовке планов на 2023 
год. Среди приглашенных были Первый заместитель Главы го Истра Татьяна Бикмухаметова и 
Председатель Местной организации ветеранов Владимир Чиковани. Подискутировали на тему 
взаимодействия с исполнительной властью, жителями и Общественной палатой. Конструктивные 
предложения внесены в протокол заседания. 
 
Председатель Истринской Общественной палаты Татьяна Вартанова рассказала собравшимся о 
втором Межрегиональном форуме развития институтов гражданского общества, который прошел 
в конце ноября и передала слова благодарности от Председателя ОП Московской области 
Анатолиия Торкунова: 
"Спасибо всем членам Общественной палаты го Истра за помощь жителям присоединенных 
республик, помощь мобилизованным и их семьям",- поблагодарила Татьяна Владимировна. 
 
Ответственный секретарь ОП го Истра Андрей Алекин тезисно рассказал о Форуме НКО 
Московской области, в котором принимал участие первого декабря: 
"Необходимо доносить информацию местным некоммерческим организациям о мерах 
государственной поддержки, о работе с фондами и это мы поставим в планы на следующий год",- 
отметил в своем выступлении Андрей. 
 
Спустя два с половиной часа участники встречи разошлись, обсуждая новости. 
 
#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ОПМО #общество 

 

 





















 


